

**BNN.CO.ID**

## **Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambangi Warga untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas**

**Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Mar 25, 2024 - 14:04



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambangi Warga untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas*

Pada hari Senin, tanggal 25 Maret 2024, Bhabinkamtibmas Desa Tenjolaut, Polsek Sagaranten, Aipda Rian Aripianto, melaksanakan kegiatan door to door

system dan sambang kamtibmas di wilayah Desa Tenjolaut, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pada pukul 13.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas aktif berinteraksi langsung dengan warga Desa Tenjolaut, memberikan himbauan dan sosialisasi terkait dengan berbagai aspek keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Pertama, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dan apabila menemui indikasi TPPO, diharapkan agar segera menghubungi petugas bhabinkamtibmas untuk tindakan lebih lanjut.

Selanjutnya, warga juga diberikan himbauan untuk berkoordinasi dengan pihak kepolisian (Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan aparat desa) apabila terdapat kendala keamanan atau ketertiban di lingkungan mereka. Nomor kontak yang dapat dihubungi telah diberikan sebagai sarana komunikasi yang efektif.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan tentang pentingnya antisipasi terhadap kenakalan remaja dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban lingkungan.

Terakhir, dalam upaya meningkatkan kesadaran kamtibmas, Bhabinkamtibmas menyosialisasikan Aplikasi SuperAPP kepada aparat desa dan masyarakat. Hal ini bertujuan untuk memberikan akses yang lebih mudah dalam pelaporan dan penanganan kasus-kasus kamtibmas di wilayah Desa Tenjolaut.

Kegiatan door to door system dan sambang kamtibmas ini mencerminkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya kewaspadaan dalam menjaga lingkungan mereka.